vol. 256



## 輝け!未来

はしば・ひであき

坂部小学校6年 昭さん

ンを置いて

編集幸記

## 仲間の役に立てるよう努力を続け どんなボールでも拾えるリベロになりたい

僕は、小学1年生からバレーボールチームに所属しています。身長は小さ いですが、チームではレシーバーというポジションを頑張っています。将来、 ボールを追い続け決して諦めず、勇気を持ってレシーブしセッターにつな げるリベロになりたいと思っています。仲間の役に立つプレーができるよ う努力を続け、どんなボールでも拾える選手になりたいです。

岸の初日の出で1年がスター 間の自宅療養期間は何もでき せますように。 ずは健康で一年を過ご 渡る中、清々しい新年を迎え に沁みました▼今年は静波海 の幸いでした。しかし、7日 染。家族にも広がりましたが、 感染防止対策を徹底していた 大変なことが多いですが、 ることができました。何かと ばら太鼓の勇壮な音色が響き た瞬間の温かさを感じると いのですが、太陽が顔を出し 自由に動けるありがたさが身 全員軽症で済んだのが不幸中 いに新型コロナウイルスに感 つもりでしたが、昨年末、 らをよろしくお願いします▼ います。本年も広報まきのは ▼今年は風も穏やかで、はい ▼明けましておめでとうござ 来てよかった」と思います 毎年、朝起きるのがつら 解除された時には健康で

